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 会議・打合せ・視察顛末書 

 記 録 者 石山 駿 

決裁 

市 長 副市長 教育長 部 長 次 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

         

件 名 令和５年第４回龍ケ崎市教育委員会定例会 

年 月 日 令和５年４月２６日（水）午後２時００分～午後２時４０分 

場 所 龍ケ崎市役所５階第１委員会室 

出 席 委 員 
大古輝夫教育長、根本勇一教育長職務代理者、野中浩委員、山﨑麻里委員、膳法亜

沙子委員 

欠 席 委 員 なし 

傍 聴 者 ２名 

出 席 者 

 教育部長                中村 兼次 
 次長                  大堀 敏雄 
 教育総務課長              名島 正博 
 文化・生涯学習課長           国松 美浩 
 指導課長                千葉 幸子 
 教育センター課長補佐          稲垣 章一 
 学校給食センター所長          岩井 務 
 教育総務課長補佐            海老原 弘一 
 教育総務課長補佐            助川 由紀子 
 教育総務課教育総務グループ主幹     石山 駿 

議 事 日 程 

１ 開 会 
２ 前回会議録の承認 
３ 教育長報告 
４ 議 事 
  議案第１号 龍ケ崎市学校給食センター設置及び管理に関する条例の一部を改 
       正する条例案に対する同意について         
  報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員会関係 
       職員の任免その他の人事について） 
５ 報告事項 
  （１）令和５年度における教育委員会の主な事務事業について 
６ 閉 会 

 
教 育 長 

 
 
 
 

根 本 委 員 
 
 
 

（１）開会 
委員の皆様、本日は、お忙しいところをお集まりいただき、ありがとうございま

す。 
 会議の開催に先立ちまして、この４月１日から就任されました、根本勇一委員か
ら御挨拶頂戴したいと思います。 
 
 ただいま御紹介いただきました、今年度よりお仲間に加えさせていただくことに
なりました根本と申します。よろしくお願いいたします。 
 退職をして７年目を迎えました。その間４年、初任者指導教員として新規採用の
先生のお世話をして、４年前にこれで教育のことはもうおしまいということで思っ
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教 育 長 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ておりましたら、また今回このような形で教育に携わるというお話を頂きました。
前任者の斎藤勝先生の足元にも全く及ばない、そういう身ではございますけれども、
皆さんと一緒にたつの子の子どもたちの成長を育んでまいりたいと思いますので、
どうぞよろしくお願いいたします。 
 
 根本委員におかれましては、教育現場における豊富な経験から、忌たんのない御
意見を頂きたいと思います。また、斎藤勝前教育長職務代理者の退任に伴い、「地方
教育行政の組織及び運営に関する法律」第１３条第２項に基づき、根本委員を新た
な教育長職務代理者に指名しましたので、この場で御報告いたします。 
  
 それでは会議を進めてまいります。今回の教育委員会定例会を開催するに当たり
まして、会議を傍聴したい旨２名の方から申出がありましたので、委員の皆様方に
お諮りしたいと思います。本日の議事は、議案１件、報告１件、報告事項１件の審
議が予定されておりますが、報告第１号については、職員の個人情報が含まれてい
ることから非公開とし、それ以外につきましては、公開として傍聴を許可してよろ
しいでしょうか。 
 
 異議なし。 
 
 それでは、本日の会議については、公開といたします。傍聴される方の入場をお
願いいたします。 
 
    （傍聴者入場） 
 
 傍聴される方にお願いを申し上げます。 
 傍聴に際しましては、教育委員会会議傍聴人規則に従いまして、会議中はご静粛
に願います。 
 なお、会議の途中、報告第１号については、職員の個人情報が含まれております
ので、非公開とさせていただきます。どうぞ御理解いただきたいと思います。 
 
 本日の会議は、全委員が出席されており、定足数に達しておりますので、令和５
年第４回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。 
 
（２）前回会議録の承認 
 はじめに、３月に開催した臨時会及び定例会の会議録の承認を行います。会議録に
つきましては、原案のとおりでよろしいでしょうか。 
 

異議なし。 
 
それでは、会議録については、原案のとおり承認いたします。 

 
（３）教育長報告 
続きまして、教育長報告をさせていただきます。 

（常陽銀行から新小学１年生へ防犯ブザーの寄贈、市職員辞令交付式及び教職員人
事発令通知書交付式、市職員辞令交付式及び教職員人事発令通知書交付式、茨城県
市町村教育長協議会総会、校長会総会、副校長・教頭会総会、教務主任会総会、龍
ケ崎市交通安全対策協議会、重大事態調査委員会、市立小・中学校修了式、市立小・
中学校入学式、学校図書館司書研究会全体会、共同実施事務研修会、令和４年度第
２回社会教育委員、市立小学校への雑巾の寄贈、文化協会関係、歴史民俗資料館ボ
ランティア作品展「布れあい染織展」、埋蔵文化財関係（３月２３日から４月１９日
現在）、市拠点校指導員研修会、語学指導事業説明会（オンライン）、全国学力・学
習状況調査、市特別支援教育研修会、市新規採用教職員研修会、龍ケ崎市小中学校
スクールソーシャルワーカー派遣事業開始、小中学校龍の子さわやか相談員合同研
修会、夢ひろば第１学期始業式、第１回龍の子支援会議、第１回生徒指導連絡会、
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教 育 長 
 
 

全 委 員 
 
 
 

教 育 長 
 
 
 

学校給食センター所長 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 
 

教 育 長 
 
 

教 育 長 
 
 
 

教 育 長 
 

次 長 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 

教 育 長 
 

学校給食開始、学校給食主任会（小中学校合同）） 
 
私からの報告は、以上でございます。委員の皆様方から御質問等がございました

ら、お願いいたします。 
    
 特になし。 
 
（４）議案第１号 龍ケ崎市学校給食センター設置及び管理に関する条例の一部を
改正する条例案に対する同意について 
 それでは議事に入ります。議案第１号「龍ケ崎市学校給食センター設置及び管理
に関する条例の一部を改正する条例案に対する同意について」事務局から説明をお
願いします。 

 
（学校給食センター所長 議案第１号について説明） 
 

 ただいま、議案第１号について説明がありましたが、これについて御意見等がご
ざいましたら、お願いいたします。 
 
 特になし。 
 
 それでは、採決に移ります。議案第１号について、原案のとおり決することに御
異議ありませんか。 
 
 異議なし。 
 
 異議なしと認め、議案第１号については、原案のとおり可決されました。 
 
（５）報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員会関
係職員の任免その他の人事について） 
 続いて、報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員
会関係職員の任免その他の人事について）」です。 
 
 なお、非公開の案件となりますので、傍聴の方は、ここで一度御退席ください。 
 
     （傍聴者退場） 
 
 それでは事務局から説明をお願いします。 
 

（次長 報告第１号について説明） 
 
 ただいま、報告第１号について説明がありましたが、これについて御質問等がご
ざいましたら、お願いいたします。 
 
 特になし。 
 
 それでは、採決に移ります。報告第１号について、原案のとおり承認することに
御異議ありませんか。 
 
 異議なし。 
 
 異議なしと認め、報告第１号については、原案のとおり承認されました。 
 
 次の報告事項からは公開となりますので、傍聴者の入場を許可します。 
  



4 

 

 
 
 

教 育 長 
 
 

各 課 長 等 
 

教 育 長 
 
 

野 中 委 員 
 
 
 

教育総務課長 
 
 
 

野 中 委 員 
 
 

指 導 課 長 
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教 育 長 

     （傍聴者入場） 
 
（６）報告事項１ 令和５年度における教育委員会の主な事務事業について 
 続いて、報告事項に移ります。報告事項１「令和５年度における教育委員会の主
な事務事業について」事務局から説明をお願いします。 
 

（各課長等 報告事項１について説明） 
 
 ただいま、報告事項１について、説明がありましたが、これについて御質問等が
ございましたらお願いいたします。 
 
 小中一貫校のスクールバスの件ですが、スクールバスは長戸地区と北文間地区だ
けで、長山中学校区に小中一貫校ができても、松葉・長山地区は、距離的にはバス
を走らせなくても大丈夫なエリアと記憶していますが、それでよいですか。 
 
 学区ですが、２キロメートル圏内にありますので、小学生の児童が徒歩で通学し
ても全然問題ない距離だと考えておりまして、そういった説明も地元・保護者にし
ております。 
 
 特別支援教育支援員派遣事業ですが、令和４年度より対象児童生徒数が２３名増
となっていますが、新入生によってそれだけ増えたということですか。 
 
 ２３名すべてが新一年生というわけではありません。保護者と相談のうえ支援員
の必要があるということで、新たに支援員をつけることになった児童生徒もおりま
す。 
 
 そのほかいかがでしょうか。ほかに御質問がなければ、閉会したいと思います。
議事につきましては以上ですが、事務局から連絡事項がございます。 
 
 次回以降の会議の日程についてお知らせします。５月の定例会が、５月２４日（水）
午後２時からを予定しています。６月の定例会が、６月２８日（水）午後２時から
を予定しています。なお、６月２８日の定例会終了後、学校長会との意見交換会を
午後３時３０分から実施する予定でございますので、よろしくお願い申し上げます。
以上です。 
  
 それでは、以上をもちまして、本日の会議を終了させていただきます。お疲れさ
までした。 
  
【議決事項】 

  議案第１号 龍ケ崎市学校給食センター設置及び管理に関する条例の一部を改 
       正する条例案に対する同意について         
  報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教育委員会関係 
       職員の任免その他の人事について） 
 
【会議録調製年月日】 
 令和５年５月２日 
 
【会議録調製者】  
 龍ケ崎市教育委員会事務局 教育総務課 主幹 石山 駿 
 

 龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により、この会議録を
調製させ、署名する。 
                     教育長  大 古 輝 夫 
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情 報 公 開 公開 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時期（可能な範

囲で記入） 
年  月  日 


